

BAWÜ-Schüler-Cup der



Startschuss: Beim BAWÜ-Schüler-Cup der SV werden in 10 Rennen die Gesamtsieger ermittelt.

Die Sparkassen Versicherung (SV) bringt auch in 2019 beim Radsportnachwuchs im Ländle die Pedale zum Wirbeln. Die Radsportjugend im Ländle bleibt durch die Unterstützung der SV weiter im Aufwind. Als zusätzliches Highlight sorgt das Einzelzeitfahren in Tailfingen um die Gesamtwertung und den Teampreis bis zum letzten Rennen für Spannung.

Im kommenden Jahr radeln bereits zum 22. Mal die Kinder um Preise, Pokale und Punkte für die Gesamtwertung und die sehr attraktive Teamwertung. Das Organisationsteam des BAWÜ-Schüler-Cup der SV ist sich sicher, dass mit der Unterstützung durch die SV als Titelsponsor, dem badischen und württembergischen Radsportverband sowie den Co-Sponsoren der Firma Attractiv in Remchingen, der Firma FitLine in Speyer, der Firma Kaiser Präzisionsschleiferei in Keltern, der Firma Dental HÖHN in Keltern, der Sparkasse Pforzheim Calw, Thomas Keck in Konstanz, der Getränkehandlung Randegger in Gottmadingen, rollen die Räder weiter in der Erfolgsspur.

Beeindruckt von der großen Resonanz der Serie und der Begeisterung der Kinder zeigte sich auch der Präsident des Bundes deutscher Radfahrer, Herr Rudolf Scharping. Er überraschte das ORGA-Team mit einer tollen Spende.

Erklärtes Ziel des Titelsponsor der SV Sparkassenversicherung Sportförderung ist es, die Radsport-Vereine und deren Jugendgruppen weiter zu aktivieren.

„Einsteiger-Rennen“ in Kooperation „Schule - Verein“: Bei jeder Veranstaltung werden für Kinder zwischen acht und vierzehn Jahren in den Klassen U9, U11, U13, U15 Einsteigerrennen angeboten. Sie starten mit ihrem eigenen Mountainbike oder Rennrad und werden getrennt gewertet. In der U9 Klasse wird keine getrennte Wertung durchgeführt, diese Kinder starten überwiegend nur mit MTB.

Damit wird auch die Kooperation „Schule - Verein“ gestärkt. Am Ziel erhält jeder Teilnehmer das pfiffige Biker-T-Shirt des BAWÜ-Schüler-Cup der SV, die ersten drei erhalten Medaillen und alle nehmen an der Sportlertombola teil. Zahlreiche Kinder werden die Gelegenheit nutzen, um mal richtige „Rennluft“ zu schnuppern. Einige werden mit Begeisterung beim Radsport bleiben. Wichtig sind dann die Anschlussangebote der Vereine an die Kinder und Eltern. Durch die Basisförderung der beiden Radsportverbände ist gewährleistet, dass die Nachwuchsrennserie weiter attraktiv bleibt.

Startfrei für den „BAWÜ-Schüler-Cup der SV“ heißt es am 07.04. in Eichstetten, der Sonnenregion im Kaiserstuhl. Weitere Austragungsorte der landesweiten Rennserie sind: Am 12.05. Ellmendingen, am 25.05. Achkarren, am 02.06. Hofweier, am 22.06. Mannheim, am 30.06. Biberach, am 14.07. Ebringen, am 07.09. Leutkirch, am 22.09. Wendelsheim und das Finale wird am 29.09. in Tailfingen durchgeführt.

Die Teilnehmerlisten, Berichte zu den einzelnen Veranstaltungen, die aktuellen Platzierungen, Bildergalerie sowie die Tagesberichte jedes Events können jederzeit im Internet und in Facebook unter „BAWÜ-Schüler-Cup der SV“ abgerufen werden.

Die Kinder und das ORGA-Team freuen sich auf spannende Wettkämpfe, aber auch auf ein faires und sportliches Miteinander

Das ganz besondere Highlight für die Schüler, Eltern, Trainer und Betreuer sind der Ehrentag der Radsportschüler und die Gesamtsiegerehrung des BAWÜ-Schüler-Cup der SV.

Er wird am 20. Oktober 2019 in Achkarren durchgeführt.

KHK